



Le Temps de l'Avent

Ce temps de l'Avent qui s'ouvre à nous, est un temps de grâce. Le Seigneur vient à nous et nous ouvre le chemin de la nouvelle Année Liturgique.

Même si nous nous sentons loin de Dieu, Lui, n'est jamais loin de nous. **Il est là.**
Il est là pour nous dire son amour pour tout homme, pour chacun de nous.

La messe, les sacrements, la prière commune nous font entrer dans ce mystère en préparant notre cœur. La charité est le chemin par excellence pour vivre de cette foi. Et la joie de Dieu nous illuminera !

Notre vie paroissiale et diocésaine sera marquée par des rencontres, des événements importants :

- Le samedi 9 décembre après-midi il y a **le pèlerinage à Notre Dame des miracles à St Maur** (Rdv à Saint Christophe à 13 h15 pour « - la route des Mèches »)
- Le dimanche 10 décembre au matin, **les jeunes couples** sont invités pour un moment de rencontre conviviale avec petit déjeuner à partir de 9 h 30 dans nos salles paroissiales.

Comme chaque année, nous aurons des **Maisons d'Evangile œcuméniques** : à St Christophe, le jeudi 7 décembre à 20 h et chez nos frères protestants au 113 rue du général Leclerc, le jeudi 14 décembre à 20 h.

Nous aurons également comme l'an dernier, un « **échange de chaire** » lors de la semaine de prière dans l'Unité des chrétiens (du 18 au 25 janvier). La pasteure Caroline Foote viendra un dimanche prier avec nous avec un groupe de paroissiens de l'Eglise Protestante Unie et prêcher à St Christophe; et Père Frédéric et moi-même irons participer au culte et prêcher chez eux, avec un groupe de paroissiens de St Christophe.

La dernière semaine de janvier, il y aura la **visite pastorale de notre évêque Dominique Blanchet** pour le doyenné de Créteil et Bonneuil. C'est un moment important. Il visitera les différentes paroisses et ira à la rencontre de réalités diverses de notre doyenné comme le monde de la santé, le monde enseignant, ...Mgr Blanchet **rencontrera également les enfants et les familles du doyenné le samedi 27 janvier** dans l'après-midi au Lycée Ste Marie.

Pour notre paroisse, notez dès à présent **la date du vendredi 26 janvier à la messe de 19 h**, qui sera suivie d'un temps d'adoration puis un moment festif.

Enfin, **le dimanche 28 janvier à 15h, il y aura une grand-messe en famille** pour le doyenné tout entier à la Cathédrale de Créteil.

Tout au long de l'année à venir, en particulier après les messes en famille, nous vous proposons des pots de l'amitié conviviaux dans nos nouveaux locaux du 4 rue Félix Maire. Vous êtes bien sûr invités et les bienvenus. C'est toujours un moment heureux de rencontre, d'échange dans la fraternité. Le « Café papote » et le « Café de l'Amitié » de la conférence St Vincent de Paul proposent aussi des temps de convivialité en particulier pour les personnes plus isolées.

Bien sûr il y aura bien d'autres propositions qui seront à découvrir au fur et à mesure de cette nouvelle Année. En attendant je vous souhaite une bonne entrée en Avent et une bonne route vers Noël.

Père Jacques Cramet.